



PAN y Vox, en la formación desestabilizadora: Morena

# Nuevo grupo de derecha “busca proteger” a las firmas de España

- Legisladores advierten sobre nexos con fascistas de Europa y América
- Exigen aclarar origen de recursos de fundación que operará en el país
- Descartan efecto en el electorado; admiten que deben estar en alerta



## LEGISLADORES PIDEN ACLARAR FONDOS

# Morena: Patria Unida, creada para defender a empresas como Iberdrola

ANDREA BECERRIL

Senadores y diputados de Morena advirtieron que se debe aclarar de dónde salen los recursos para financiar a Patria Unida y advirtieron que se trata de “un grupúsculo” y estarán alertas, porque, “como lo ha demostrado Vox en España, la intención es desestabilizar a gobiernos democráticos y apoyar el surgimiento de dictaduras”.

El diputado Leonel Godoy y los senadores Antares Vázquez y César Cravioto señalaron que detrás de esa fundación están el Partido Acción Nacional (PAN) y Vox en la defensa de los intereses de las empresas españolas eléctricas, a las que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador impidió seguir con prácticas corruptas.

“Me parece que es un membrete más, que no va a tener ningún peso en el electorado mexicano, pero siempre hay que tener cuidado, siempre hay que estar vigilantes, porque normalmente estos grupos que tienen nexos con los partidos de extrema derecha europeos y de América Latina buscan crear confusión para tratar de frenar a los gobiernos progresistas”, comentó el diputado Godoy.

Por su parte, la senadora Antares Vázquez indicó que no tiene duda de que Patria Unida está ligada al PAN, a los grupos de extrema derecha como El Yunque y comparte con Vox las actitudes racistas y clasistas, aunque “de manera hipócrita aquí los panistas esgrimen un discurso distinto”.

Por lo menos, agregó, Vox acepta públicamente que está en contra de los derechos de los migrantes y de las mujeres.

Hizo notar que el discurso de Alice Galván, quien fue asesora de la panista Alejandra Reynoso y que ahora preside esa Fundación Patria Unida –“que se debería llamar Patria Vox”–, es el mismo que el del PAN, en contra de las políticas del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia del rescate del petróleo y la electricidad.

El senador César Cravioto coincidió en que el PAN y Vox comparten la defensa de las empresas españolas, como Iberdrola, a las que los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón otorgaron privilegios indebidos. Se debe estar pendiente también, añadió, del origen de los recursos para financiar a la nueva fundación de ultraderecha, a la que auguró un futuro similar al del Frente Nacional Antiamlo (Frena).